



9月13日(金)～15日(日)までの開催を予定していた第68回国民体育大会ビーチバレー競技会ですが、台風18号の影響で、13日(金)～14日(土)までの開催となり、残念ながら最終日に予定されていた決勝戦は中止となつてしまいました。日本全国から集まった都道府県の代表選手の白熱した試合が2日間に渡り、繰り広げられました。



オープニングセレモニーでは迫田義人全体総括副委員長が競技会開始宣言を行い、瀬戸山正二競技会副委員長からの挨拶、実行委員会会長の出川村長から歓迎の言葉がありました。大会初日午前10時半、試合が始まると、選手の繰出す技に観客席から大きな歓声があがりました。会場には郵便局、たこ焼き、牛乳せんべい、商工会

第68回国民体育大会 ビーチバレー競技会(成年女子) が新島で開催されました。



などの出店も並び、受付ではゆりーと君の応援グッズなども配られました。また、新島高校の生徒さんが2日間に渡り、猛暑の中、競技運営の手伝いをして下さいました。翌14日(土)には競技終了後、住民センターで歓迎レセプションパーティーがひらかれ、選手の皆さんは競技の疲れを癒しました。試合の結果は次の通りです。

- 【二位】 東京都
・大山 未希 選手
・石田 アンジエラ選手
- 福岡県
・浦田 景子 選手
・小野田 恵子 選手
- 【三位】 福井県
・幅口 絵里香 選手
・村上 めぐみ 選手
- 大阪府
・中村 裕子 選手
・岩名 智恵 選手
- 【五位】 神奈川県
沖縄県
- 【七位】 広島県
新潟県



大会関係者の皆様、ご協力ありがとうございました。

太田国土交通大臣

新島村の津波対策現場をご視察

南海トラフ巨大地震の発表を受け、8月26日（月）、太田昭宏国土交通大臣が新島村の津波対策の現場視察の為、来島されました。

太田大臣は新島へ到着後、出川村長と意見交換をした後、「光と風と波の塔」へ移動。村長から前浜海岸の状況と、現在整備中の避難道等の説明を受けました。



村長は「一人の犠牲者も出さないためには津波到来の20分〜30分前の予測発表が必要」であると、さらなる津波予知技術の向上と、高齢者の避難支援や、発電所が被災した際の電力確保、避難道と高台避難場所の整備と併せて港湾、海岸整備についてもお願いしました。

第22回敬老演芸会開催

9月7日（土）、住民センターにて第22回敬老演芸会が開催されました。

オープニングでは結婚50周年のご夫婦8組（うち出席5組）へ賞状が贈られました。



その後、第一部として新星劇団による舞踊芸能ショーが始まり、三味線、歌、踊りと会場を盛り上げました。

第二部では、冠二郎さんが歌「みれん酒」や「炎」、「孤独の川」を披露し、また、出川村長作詞の「新島の海」も熱唱されました。



今年は式根島開発総合センターが工事中という事もあり、新島でのみの開催となりましたが、多くの方が訪れ、立ち見のお客さんも出ていました。

